

Schattenfangen

Liebe Eltern, liebe Kinder,

Schattenfangen ist genau das richtige Spiel bei Sonnenschein und funktioniert auch beim Wahren des Sicherheitsabstandes.

Alle Kinder versammeln sich im Kreis, ein Fänger wird ausgewählt. Um den Fänger zu bestimmen kann man zum Beispiel einen Gegenstand beschreiben, wer ihn zuerst errät ist Fänger.

Nach dem Startzeichen laufen alle Kinder davon. Der Fänger muss sich beeilen, um eines der Kinder zu fangen.

Bei dieser Variante ist das Kind allerdings in dem Moment gefangen, in dem der Fänger auf seinem Schatten steht. Somit berühren sich die Kinder nicht gegenseitig.

Das gefangene Kind wird der neue Fänger. Wenn es richtig viele Kinder sind, kann der Gefangenen auch zum zweiten Fänger werden.

Wer bis zum Ende nicht gefangen wird, hat gewonnen.

**Viel Spaß beim Spielen wünscht Euch
Odette**

